
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - Bentinho 

 

 
 
SOLICITA SERVIÇO DE PODA OU RETIRADA DE 

ARVORES NA AVENIDA VEREADOR DAVID PASSARINHO, 

EM FRENTE AO SUPERMERCADO CASA AVENIDA 
 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, que proceda o 

serviço de poda ou retirada de árvores na Avenida Vereador David Passarinho, em 

frente ao Supermercado da Casa Avenida. 

 

A presente solicitação se faz necessária, face às 

constantes queixas que temos recebido de muitos munícipes que são obrigados a 

transitarem pela rua, uma vez que foram plantadas muitas árvores na calçada e as 

mesmas cresceram muito. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado. 

 
                                                              SALA DAS SESSÕES, em 20 de maio de 2013. 

 

 

 

                                                             BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - Bentinho 
                                    Vereador – PSC  
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